



Le plus brillant des pays du Maghreb, avec de superbes villes, pensées avec faste par les dynasties impériales qui se sont succédé. Fez, miraculeusement préservée ; Rabat, calme capitale portuaire ; Meknès, chef-d'œuvre du sultan Moulay Ismaïl ; Marrakech, l'admirable Koutoubia.

Et encore Tanger, aux relents interlopes ; Casablanca, le Maroc de demain ; Essaouira, derrière ses remparts à la Vauban ; Taroudannt, et ses petits souks parfumés, Ouarzazate...

Puis le Sud, du Tafilalet à Zagora, en passant par les spectaculaires vallées du Dadès, du Todra, la route des Kasbahs, mille fois filmée. Pour les amateurs enfin, les sentiers de l'Atlas ouvrent sur un Maroc tel qu'en lui-même. Un Maroc qui se mérite...

